Социальный проект  
ГУ «Территориальный центр социального
обслуживания населения Октябрьского района г.Минска»

Наименование проекта: «Память и забота во имя будущего»
Наименование организации: Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Октябрьского района г.Минска»

Руководитель организации: Митько Юлия Адамовна, директор государственного учреждения  «Территориальный центр социального обслуживания населения Октябрьского района г. Минска»

Менеджер проекта: Никитин Сергей Васильевич
Физический и юридический адрес организации, телефон, факс,e-mail: 220007, г.Минск, ул. Левкова, 19. Тел. 355-74-11, факс. 247-60-94, oppiap@mail.ru

Срок проекта: 2022-2026 годы
Необходимая сумма: 140 112 долларов США на 5 лет
Цели: 
Формирование ценностного отношения к исторической правде посредством заботы об оставшихся в живых участниках Великой Отечественной войны и узниках – жертв фашизма. 

Задачи:
1. Закупить и доставить продуктовые подарочные наборы к Новому году и Рождеству;

2. Закупить и доставить поздравительные букеты цветов на День защитника и Международный женский день;

3. Закупить подарочные сертификаты на День Победы;

4. Обеспечить подарочными наборами дезинфицирующих средств (маски, перчатки, салфетки антисептические, дезинфицирующее мыло, антисептик для рук) к международному Дню пожилых людей;
5. Поздравить ветеранов и узников тематическими открытками на протяжении календарного года (День Победы;  День защитников Отечества и Вооруженных Сил Республики Беларусь; День Независимости; День народного единства)
6. Организовать, при необходимости, вакцинацию на дому, в течение 2022-2025 годов.
7.  Закупить оборудование в Отделение дневного пребывания для пожилых граждан Октябрьского района г.Минска, специальные УФ-лампы от COVID-19, в течение календарного 2022 года и установить; 

Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами:
Побудила к написанию проекта «Память и забота во имя будущего» печальная статистика, отражающая прогрессирующую смертность целевой группы, к которой в  данном проекте относятся ветераны Великой Отечественной войны и узники, бывшие жертвы нацизма, проживающие в Октябрьском районе города Минска. Ветераны ВОВ и узники ценят и дорожат вниманием и заботой, оказываемой им. Они, герои своего времени, изменившие исторический ход событий страны.  
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В Октябрьском районе города Минска проживает 69 ветеранов ВОВ, к ним относятся: участники ВОВ, инвалиды ВОВ, блокадники и труженики тыла. Пять лет назад, в 2017 году, их было 192 человека, в 2018 году – 153, в 2019 году – 114 и в 2020 – 99 человек.
 Также к целевой группе относятся Узники, бывшие жертвы нацизма, которых на учете центра сегодня 99 человек.
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99 узников сегодня проживает в Октябрьском районе г.Минска. В 2017 году их было 170 человек в Октябрьском районе, в 2018 – 148, 2019 – 112 и в 2020 – 108 человек. Анализирую статистику пяти лет, 2017-2022 годов, можно сделать вывод, что через пять лет этой наиболее уязвимой категории населения в условиях пандемии: Ветеранов ВОВ и узников останется очень мало или не останется вовсе. Нам важно продлить их достойный уровень жизни.
Пожилые люди заражаются короновирусной инфекцией гораздо легче и быстрее, чем молодые люди, а протекает болезнь намного сложнее, вплоть до летального исхода. Чтобы уменьшить вероятность заболевания ветеранов ВОВ и узников и при этом не снижать социальный контроль, принято решение организовать годичный цикл посещений и поздравлений, приуроченных к памятным праздничным датам календарного года, наиболее значимых для ветеранов и узников, с возможной установкой специальных УФ-ламп для безопасности.  Таким образом, центр социального облуживания Октябрьского района г.Минска совместно с 3-й центральной районной клинической поликлиникой г.Минска смогут обеспечивать потребности граждан в условиях социальной реабилитации и оказывать социальную поддержку. Проект «Память и забота во имя будущего» рассчитан на 168 человек (69 ветеранов и 99 узников) на пять лет, с 2022 по 2026 годы. 
Передача короновирусной инфекции снизится после приобретения и установки специальных УФ-ламп от COVID-19 в квартирах ветеранов и узников, также в отделение дневного пребывания для граждан пожилого возраста. Некоторые из них смогут чаще посещать занятия, не боясь быть зараженными инфекцией.
План реализации проекта «Память и забота во имя будущего» и смета
	
	Мероприятия/
действия
	Сроки

выполнения
	Ответственное лицо
	Смета 

	1
	Новый год и Рождество, подарочные продуктовые наборы 
	1-7 января, 
2022-2027 гг. 
	Никитин С.В., Аксенчик, Е.Г., 

+ все заведующие 
	168чел.*80бел.руб.=13440  бел.руб.
13440бел.руб.*5лет=67200 бел. руб. 

=26 692$ 



	2
	День защитника Отечества, подарочные цветочные букеты 

Международный женский день, 
подарочные цветочные букеты
	23 февраля, 

8 марта,
2022-

2027гг.
	Никитин С.В., Аксенчик, Е.Г., 

+ все заведующие 
	168чел.*60бел.руб. (30бел. руб. 1 букет, 30 бел.руб. второй букет) =10080бел. руб.
10080бел.руб.*5лет=50400 бел.руб

=20 020$

	3
	День Победы, подарочные сертификаты  
	9 мая, 

2022-2027 гг.
	Никитин С.В., Аксенчик, Е.Г., 

+ все заведующие 
	168чел.*200бел.руб. =33600бел. руб.
33600 бел.руб*5лет=168000бел. руб
=66 730$

	4
	Международный день пожилого человека, 

Подарочный набор дезинфицирующих средств
	1  октября,

2022-2027гг. 


	 Никитин С.В., Аксенчик, Е.Г., 

+ все заведующие
	168чел.*30бел.руб=5040 бел. руб
5040бел.руб.*5лет=25200 бел. руб.

=10 000$

	5
	Поздравительные тематические открытки к государственным праздникам: 

День Победы, 

День независимости, День Единения, 

День защитников Отечества
	9мая 

3 июля

17 сентября,

23 февраля


	 Никитин С.В., Аксенчик, Е.Г., 

+ все заведующие
	=168чел.*4открытки*5 бел. руб.= 3360 бел. руб.
3360 бел. руб. *5 лет 16800 бел.руб.

=6 670$

	6
	УФ-лампы от COVID-19
	2022 год
	Братаус В.В., 

Адашкевич В.В.,

Денисова Л.В.


	10 000$

	7
	Вакцинация на дому 
	2022-2027
	Денисова Л.В., Никитин С.В. 
	

	ИТОГО:
	140 112 $ на 5 лет


Данный проект имеет социальную направленность, поэтому для реализации проекта требуются средства, а также инвесторская и благотворительная помощь.
Бюджет проекта: 140 112 долларов США.
Место реализации: 220039, Левкова, 19, г. Минск, Минская область, Республика Беларусь.
Social project of the Office of the Attorney-General

services to the population of the October district of Minsk»

Name of the project: «Memory and care for the future»
Name of the organization: State institution «Territorial Centre of Social Service of the Population of Oktyabrsky District of Minsk»
Head of the organization: Mitko Yulia Adamovna, Director of the State Institution  «Territorial Centre of Social Services of the Population of the Oktyabrsky District of Minsk»
Project Manager: Nikitin Sergei Vasilyevich
Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail: 220007, Minsk, 19 Levkova, Tel. 355-74-11, fax. 247-60-94, oppiap@mailru.ru


Project duration: 2022 - 2026
Amount required: $140,112 for 5 years
Objectives: 

Formation of a valuable attitude to the historical truth through concern for the survivors of the Great Patriotic War and prisoners - victims of fascism. 

Tasks:

1. Purchase and deliver food parcels for New Year and Christmas;

2. Purchase and deliver flowers on Defender’s Day and International Women’s Day;

3. Purchase gift certificates for Victory Day;

4. Provide gift sets of disinfectants (masks, gloves, napkins, antiseptic, disinfectant soap, hand sanitizer) for the International Day of Older Persons;

5. To congratulate veterans and prisoners with theme postcards throughout the calendar year (Victory Day;  The Day of Defenders of the Fatherland and the Armed Forces of the Republic of Belarus; Independence Day National Unity Day)

6. Organize home vaccinations, if necessary, during 2022-2025.

7.  Purchase equipment in the Day Care Unit for Senior Citizens of the October District of Minsk, special UV lamps from COVID-19, during the calendar year 2022 and install; 

Detailed description of project activities according to objectives:
The sad statistics reflecting the progressive mortality of the target group, to which in this project included veterans of the Great Patriotic War and prisoners, former victims of Nazism, Living in the October district of Minsk. Veterans and prisoners of war value and cherish the attention and care they receive. They are the heroes of their time who have changed the historical course of the country. 
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In the October district of Minsk there are 69 veterans of the Vov, including members of the Vov, invalids of the Vov, blockaders and workers in the rear. Five years ago, in 2017, there were 192, in 2018 - 153, in 2019 - 114 and in 2020 - 99.

 Also included in the target group are the Prisoners, former victims of Nazism, who are now registered with 99 people.
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99 prisoners today live in the October district of Minsk. In 2017, there were 170 people in the October district, in 2018 - 148, 2019 - 112 and in 2020 - 108 people. Looking at the five-year statistics, 2017-2022, one can conclude that five years from now, this most vulnerable category of the population will be left with very few or no VW veterans and prisoners. It is important for us to extend their decent standard of living.

Older persons become infected with coronary infections much more easily and faster than young people, and the disease is much more complex, even fatal. In order to reduce the likelihood of disease among veterans of the War and prisoners, and without reducing social control, it has been decided to organize an annual cycle of visits and congratulations to mark the commemorative holidays of the calendar year that are most significant for veterans and prisoners, with the possible installation of special UV lamps for safety.  In this way, the Social Service Centre of the October district of Minsk, together with the 3rd Central District Clinical Clinic of Minsk, will be able to meet citizens' needs for social rehabilitation and provide social support. The project «Memory and care for the future» is designed for 168 people (69 veterans and 99 prisoners) for five years, from 2022 to 2026. 

The transmission of coronovirus infection will decrease after the purchase and installation of special UV lamps from COVID-19 in apartments of veterans and prisoners, also in the day-stay department for senior citizens. Some will be able to attend classes more often without fear of infection.

Project implementation plan «Memory and care for the future» and estimates
	
	Activities/

action
	Terms

fulfillment
	Responsible person
	Estimate 

	1
	New Year and Christmas, gift groceries 
	1 - 7 January 

2022 - 2027 
	Nikitin S.V., Aksenchik, E.G., 

+ All Heads 
	168. *80bel.rub.= 13440 white.rub.

13440 bel.rub. *5 years=67200 bel. rub. 

=26 692$ 


	2
	Motherland Defender’s Day, gift flower bouquets 

International Women’s Day 

gift flower bouquets
	February 23rd, 

On March 8,

2022-

2027.
	Nikitin S.V., Aksenchik, E.G., 

+ All Heads 
	1681. *60bel.rub. (30bel. rub. 1 bouquet, 30 bel.rub. 2nd bouquet) = 10080bel. rub.

10080bl.rub. *5 years=50400 bl.rub

=20 020$

	3
	Victory Day, Gift Certificates 
	May 9th, 

2022 - 2027
	Nikitin S.V., Aksenchik, E.G., 

+ All Heads 
	168person. *200bel.rub. = 33600bel. rub.

33,600 BL*5 years=168,000 BL. rub

=66 730$

	4
	International Day of the Elderly 

Gift set of disinfectants
	On October 1,

2022 - 2027 


	 Nikitin S.V., Aksenchik, E.G., 

+ All Heads
	168. *30bel.rub=5040 bel. rub

5040bel.rub. *5years=25200 bel. rub.

=10 000$

	5
	Thematic greeting cards for public holidays: 

Victory Day 

Independence Day, Unity Day, 

Fatherland Defenders Day
	May 9th 

3 July

September 17,

23 February


	 Nikitin S.V., Aksenchik, E.G., 

+ All Heads
	=168man. *4card*5 bl. rub.= 3360 bl. rub.

3360 BL. *5 years 16800 BL.

=6 670$

	6
	UV lamps from COVID-19
	2022
	Brataus V.V., 

Adashkevich V.V.,

Denisova L.V.


	10 000$

	7
	Home vaccination 
	2022-2027
	Denisova L.V., Nikitin S.V. 
	

	TOTAL:
	$140,112 for 5 years


The project has a social focus, therefore funds as well as investor and charitable assistance are required for the implementation of the project.
Project budget: $140,112.
Place of implementation: 220039, Levkova, 19, Minsk, Minsk Oblast, Republic of Belarus.
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				Для изменения диапазона данных диаграммы перетащите правый нижний угол диапазона.
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